

Los gimnasios británicos critican al Gobierno por impedir la apertura

UKActive, la organización que aglutina a los operadores de fitness, dice sentirse decepcionada y frustrada y ha instado al Gobierno a esclarecer cuándo podrán volver a abrir los centros deportivos.

Palco23
29 jun 2020 - 11:04



La industria del fitness de Reino Unido critica al Gobierno por no permitir la apertura de gimnasios tras el cierre de fuerza mayor provocado por la pandemia. Los operadores esperaban retomar la actividad durante los primeros días de julio y, después de que el Ejecutivo británico anunciara que los pubs y restaurantes podrían abrir el 4 de julio, los centros deportivos han criticado que no se haya anunciado una fecha de reapertura para sus instalaciones.

En una carta enviada a Boris Johnson, Tanni Gray-Thompson, la presidenta de UKActive, asociación que alguna a los operadores de fitness de Reino Unido, ha expresado su “decepción por la decisión de retrasar la reapertura de las instalaciones deportivas cubiertas” y ha asegurado que su “frustración es compartidas por millones de personas que poseen, trabajan y usan estos complejos”.

La industria del fitness afirma que el Gobierno se ha mostrado ambiguo ante el anuncio de la fecha de reapertura de los gimnasios, y ha pedido al Ejecutivo concretar el momento en que las instalaciones podrán retomar la actividad. “Las consecuencias de las demoras y las ambigüedades son duras”, ha añadido Gray-Thompson.

UKActive: “La industria del fitness proporciona más de 3.300 millones de libras anuales en valor social”

UKActive ha incidido en que en el país hay 2.800 instalaciones que podrían cerrar y más de 100.000 puestos de trabajo en riesgo, lo que representa más de la mitad de la fuerza laboral del fitness y del sector de las instalaciones deportivas al aire libre. “Perder estos complejos en medio de la mayor crisis de salud podría hacer que la salud pública involucre”, ha añadido la presidenta de la asociación.

Para Gray-Thompson, si no se retoma la actividad “perderemos piscinas y clases de natación para niños; los servicios de prescripción social que ofrecen a los médicos de cabecera la posibilidad de prescribir actividad física y rehabilitación, e instalaciones y clases dirigidas para el público de la tercera edad”. Para UKActive, todos estos servicios proporcionan más de 3.300 millones de libras (3.625 millones de euros) anuales en valor social, en función de los beneficios proporcionados por este sector para la salud y el bienestar de la población.

Glen Earlam, consejero delegado de David Lloyd, que es una de las cadenas de gimnasios que más factura en Europa, se ha sumado a este comunicado de UKActive al afirmar que “lamentamos que el Gobierno no nos permita ponernos en marcha el 4 de julio, como casi el resto de los sectores; el 80% de nuestros abonados ha manifestado estar deseando regresar a su club”.

PALCO23

El sector del fitness de Reino Unido facturó 5.510 millones de euros en 2019, igualando a Alemania en términos de negocio, según el informe *European Health & Fitness Market 2020*, elaborado por Deloitte y EuropeActive.